

7 juillet 2006

N° 2006 – 0140

NETBOOSTER

CORRECTION A LA NOTICE AL2006-0138

- Résultat de l'offre à prix ouvert et du placement sur Alternext annoncés par la notice n° 2006-0114 du 21 juin 2006.
- Conditions d'ouverture des négociations sur Alternext le 13 juillet 2006.

IL FAUT LIRE :

2- RESULTAT DU PLACEMENT

Il est précisé que dans le cadre du placement, pour 584 500 actions initialement offertes auxquelles ont été ajoutées **152 476** actions provenant de l'OPO **soit un total de 736 976 actions**, la demande globale s'est établie à 13 ordres pour 790 901 actions demandées.

AU LIEU DE :

2- RESULTAT DU PLACEMENT

Il est précisé que dans le cadre du placement, pour 584 500 actions initialement offertes auxquelles ont été ajoutées 152 226 actions provenant de l'OPO, la demande globale s'est établie à 13 ordres pour 790 901 actions demandées.

July 7th 2006

NETBOOSTER

CORRECTION TO THE NOTICE AL2006-0138

- Result of the Open-Price Offer and the placement on Alternext announced in the Notice n° 2006-0114 dated June 21st 2006
- Beginning of trading as of July 13th 2006

YOU MUST READ :

2- RESULT OF THE PLACEMENT

In the placement, for 584 500 initially offered shares and **152 476** additional shares coming from the OPO **representing a total of 736 976 shares**, the total demand is 13 orders for 790 901 shares.

INSTEAD OF :

2- RESULT OF THE PLACEMENT

In the placement, for 584 500 initially offered shares and 152 226 additional shares coming from the OPO, the total demand is 13 orders for 790 901 shares.